



Funcionarios que no comparecen en la Cámara de Diputados muestran actitud “arrogante y soberbia”: Jorge Álvarez

El diputado Jorge Álvarez Máynez, coordinador del Grupo Parlamentario de MC, señaló que funcionarios que no han querido comparecer ante diputadas y diputados muestran una actitud “arrogante y soberbia”, de desprecio a la división de Poderes, en específico, al Legislativo.

<https://efekto10.com/funcionarios-que-no-comparecen-en-la-camara-de-diputados-muestran-actitud-arrogante-y-soberbia-jorge-alvarez/>